

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Minopolis zieht

## weg

Die Kinderstadt zieht voraussichtlich nächstes Jahr von der Wagramer Straße in den zweiten Bezirk.

• (kp/rb). Schon im Frühjahr 2014 könnte die Stadt der Kinder am Prater-Vorplatz eröffnen. Neben Madame Tussauds bieten 4.000 Quadratmeter auf zwei Etagen genug Möglichkeiten für die geplanten 30 Themen-Stationen.

## **Gleiches Konzept**

Das Grundkonzept und die Idee von Minopolis, Kindern unter pädagogischer Anleitung und in spielerischer Form das Leben der Erwachsenen näherzubringen, solle laut Minopolis-Geschäftsführerin Louisa Böhringer natürlich auch weiterhin bestehen bleiben. Dennoch werde der neue Standort zahlreiche Innovationen aufweisen, die Kinder im Alter von vier bis 14 Jahren begeistern und die Eltern zum Mitmachen einladen sollen.

## Notwendige Renovierungen

"Wirhoffen, noch im September den endgültigen Mietvertrag unterschreiben zu können", so Minopolis-Geschäftsführerin Louisa Böhringer. Grund für die Übersiedlung: Notwendige Renovierungen nach acht Jahren Betrieb. Der neue Minopolis-Standort im Prater wird eine "rundum erneuerte" Kinderstadt auf circa 4.000 m2 beherbergen, die durch überarbeitete und modernisierte Spielerlebnisse besticht. Natürlich bleibt der alte Standort bei der Reichsbrücke so lange in Betrieb, bis die neue Stadt der Kinder eröffnet ist. Minopolis: 22., Wagramer Straße 2. Infos unter www.minopolis.at



**Bis zur Eröffnung** am neuen Standort können die Kinder weiterhin bei der Reichsbrücke ihre Stadt verwirklichen.